
昨今、「公共イメージ」であるとか「認知度の向上」

であるとか、RIあるいは地区よりご指導を頂く機会

が多くなりました。その中身は「奉仕事業を行うに

際しては、なるべくメディアや協賛団体を通して世

間一般に広報し、ロータリーの真の姿を知って頂き

ましょう」ということかと思います。でも、いかがでしょ

う。皆さんは、世間一般の方々がロータリーを具体

的にどのように捉えているのかご存じでしょうか。

現在まであまり、そういった資料やデータを目にす

ることはありませんでしたが、先日、ネットの情報欄

に次のようなコーナーを見つけました。ご紹介してみ

たいと思います。

それは、一人のネットユーザーが不特定多数のネッ

トユーザーに投げかけた質問と、それに対する反応

です。なるべくネットの書き込みに忠実に再現してみ

ます。

質問は「ロータリークラブとライオンズクラブがあ

ります。両方とも奉仕活動をするという目的がある

ようですが一般市民からは地元の経営者（金持ち）

の集まりのように見えます。（間違っていたらすみま

せん）。一体どう違うのでしょうか？加入条件・活動

方針・活動内容等の決定的な違い、また、どのよう

に棲み分けをしているのか等、知っている方教えて

ください」というものです。これに対し、当然ロータリ

アンと思われる方からの反応もある訳ですが、それ

は決まりきったものなので、そうでないと思われる、

いわゆるチョットだけ物知りの方からの反応を紹介

してみます。

その１「ライオンズはLiberty Intelligence Our Natio

n‘s Safety の略だそうです。由来は１９１７年アメリカ・

シカゴで作られた社会奉仕団体です。ロータリーは、

毎年ローテーションを組んで会合を開くことからそ

う呼ばれるそうです。ライオンズクラブが奉仕＆社交

で設立されたのに対し、ロータリークラブは相互の

事業の利益向上＆社交で設立されたようです」

その２「大分昔に聞いた話なので、正しいのかど

うかはっきりしなくて申し訳ないのですが、ライオン

ズよりロータリーの方が加入条件が厳しいそうです。

かつ、同じ職業の人間が加入できないので、結果

的にお金持ちで偉い人っていう風に見えるのでは。

ライオンズの方はもっと加入条件が厳しくない筈で

すよ。（私の周りには結構ライオンズの人がいました）

その３「ロータリーもライオンズも専務以上のクラ
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【 本日のプログラム 】 9月18日 卓話 「人の心は変わらない、教育が人の心を育てる」 淡路 雅夫 氏
【 次回予告 】 9月25日 夜間移動例会 「日本酒ソムリエによるお酒の楽しみ方」 丹羽 さくら 氏

【 第1730例会 】 平成26年9月11日（木） 【 司会SAA 】 中島 康次郎 君
【 斉唱 】 「我らの生業」 【 ソングリーダー 】 石川 健次 君
【 ビジター 】 樋田 修 様（大和田園RC）

会員数 出席者 出席率 前々回修正 出席免除 欠席者 8名(敬称略)

42名 28名 77.78% 80.56% 10名 藤塚、古郡、原嶋、引田、池澤、入江、富澤、梅野

会長の時間 山崎 賢二 会長
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スで現会員の推薦がないと入会できません。ロータ

リーには昔の一業種一人制が根強く残っています

のでロータリーに入れない人がライオンズにってこと

も多々あります。でも、ロータリーとライオンズの重複

入会はできないので、地域によっては立場が逆転

することもあります。確かに地元の経営者（金持ち）

の集まりです。金はかかります。でも、小さなお菓子

屋さん、本屋さんの店主もいれば地元のトップ企業

の社長までピンキリです。ロータリーとライオンズの

決定的な違いと言えばライオンズの方が肉体労働

が多いってことかな。（笑）ゴミ拾いとか街頭キャン

ペーンとか。同じ奉仕団体でもロータリーは何かする

より金で奉仕するって感じです。言葉は悪いけど。

留学支援とか他団体への後援とか。それにロータリー

は奉仕活動よりもゴルフ会や囲碁会など自分たち

の親睦活動の方が圧倒的に多いです。ちなみにケ

ンチキの店頭で出迎えてくれるカーネルおじさんに

は大抵胸元に本物のロータリーバッジが着いてます」

その４「ロータリークラブはお金持ちのボランティ

ア組織、何人かの推薦がないと入れないので、昨

日今日の成金は入れないことになっている。その地

域の名士の集まりみたいなもの」

その５「ロータリークラブの創始者であるポール・

ハリスはフリーメイソン。社会奉仕と慈善活動に専

念する公開結社としてロータリークラブを設立」等々。

資料としては極く断片的なもので、世間一般の

公約数になるかどうかは分かりませんが、皆さんも

一度周りの人にロータリークラブをどの程度理解さ

れているのか聞いてみるのも面白いかと思います。

①10月18、19日に2780地区大会が開催されます。

本日出欠の回覧いたします

②昨日、交通安全教室・交通事故撲滅プロジェクト

の大和3クラブと自動車学校の方として入江さん

に出席いただきまして初めての打合せを行いまし

た。今後、会員の皆様にもお手伝い頂く事も多々

ございます。ご協力のほど宜しくお願い致します。

③今回のプロジェクトは、新地区補助金を活用しま

す。8月末に51万円が、ロータリー財団より入金

がありました

④例会終了後定例理事会を開催いたします。

⑤大和しらかし会大和松風園より「松風園まつり」

の案内がありました。

親睦活動委員会 野口 宏 副委員長

結婚記念日 松崎 正実 君 8月22日

「我が家の履歴書」

髙橋 政勝 会員
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樋田 修 様（大和田園RC）
大和中RCの皆様、こんにちは。本日はお世話

になります。今後とも宜しくお願い致します。
山崎 賢二 会長、小栁 智裕 幹事
本日の卓話、髙橋政勝さん、「私の履歴書」を

テーマにお話頂きます。楽しみにしています。
松崎 正実 君
結婚記念日を祝って頂き、ありがとうございま

す。たぶん、39年目だと思います。記憶力の低下
がひどく、思い出せません。
中島 康次郎 君
何と結石は落ちたようです。目は老人性白内

障ですので、残るは糖尿病です。これがね。
橋本 日吉 君
ビジターの樋口様、ようこそ大和中へ。お気軽

にメーキャップにお出で下さい。
梅田 秀雄 君
髙橋政勝さん、本日の卓話楽しみです。宜しく

お願いします。
伊藤 英夫 君
政勝さん、本日は分かりやすい草柳の近代史

を楽しみに拝聴させて戴きます。
髙橋 政勝 君
今日は私のつたない話を聞いて頂きありがとう

ございます。石川健次さんには準備のご協力と
今日のプロジェクターをありがとうございます。
青柳 文四郎 君
髙橋政勝さんの私の履歴書、楽しみにしており

ます。

スマイルボックス 石川 健次 委員 本日 \12,000 累計 \192,900


